



					keramik di kasongan bantul yogyakarta
2	Fandi Ahmad Munadi	Analisis Strategni Pemasaran untuk Meningkatkan Penjualan Kendaraan Motor pada CV Turangga Mas Motor	2005	sama-sama menganalisis pemasaran sebuah peusahaan	perbedaan penelitian terdahulu terletak pada sisi pemasaran secara global, sedangkan untuk penelitian ini lebih fokus kevariabel <i>Niche</i> <i>Market</i>
3	Anita selviana	penerapan Strategi	2011	penelitian ini sama-sama	perbedaan penelitian

		Pemasaran Produk Printing Pada PT. Danliris Sukoharjo		menguji penerapan strategi pemasaran produk disebuah perusahaan	ini ialah memproduk si sebuah produk yang berbeda. selain itu, segmen pasar yang pasar yang luas atau tidak terbatas
4	Reny maulidia rahmat	Analisis strategi Pemasaran Pada PT. Koko Jaya Prima Makassar	2012	Ke samaan penelitian ini adalah sama- sama menganalisa strategi perusahaan	perbedaan penelitian ini adalah tempat dan produk yang dipasarkan
5	Cathy H. C.	<i>Psychographic</i>	2002	sama-sama	Perbedaann

























Keuntungan lain dari *Niche Market* adalah perusahaan memiliki pelanggan yang lebih kecil, sehingga perusahaan dapat mengenali pelanggan dengan lebih baik. Hal ini membuat perusahaan lebih mampu memuaskan pelanggan atau disebut sebagai loyalitas konsumen. Selain keuntungan yang dapat diberikan oleh *Niche Market*, terdapat pula resiko yang melekat yakni Serangan oleh pesaing yang ingin menjadi bagian dari *Niche Market* yang menguntungkan.<sup>12</sup>

Teori yang lain, *Niche Marketing* adalah sebagai kelompok yang lebih sempit, yang diidentifikasi dengan membagi segmen menjadi subsegmen dengan spesialisasi yang merupakan kunci utama dari *Niche Marketing* tersebut.<sup>13</sup> Penerapan Strategi ini pada agen Afrakids Sidoarjo dapat dilihat dari produk yang mengspesialisasikan pada pelanggan tertentu.

Afrakids memilih segmentasi pasar muslim dispesialkan menjadi pasar muslim kalangan anak-anak. Hal tersebut akan menguntungkan bagi pihak Afrakids. pasalnya perusahaan akan lebih mudah untuk memenuhi kebutuhan pasar tersebut dan konsumen akan merasa puas, pasalnya kebutuhan konsumen tersebut terpenuhi.

Dari penjabaran teori-teori *Niche Marketing* di atas maka penulis dapat menyimplkan menjadi empat poin, yang akan menjadi acuan dalam penelitian kali ini, yaitu:

---

<sup>12</sup> Angelia Cindy Hadiprojo, 2014. "*Niche Market Strategy Pada Industri Keramil Kasongan, Yogyakarta*", Skripsi, Manajemen Fakultas Ekonomi Universitas Atma Jaya Yogyakarta, Hal, 16.

<sup>13</sup> Angeelia Cindy Hadiprojoo, 2014. "*Niche Market Strategy pada industri keramik kasongan, yogyakarta*", Skripsi, Fakultas Ekonomi, universitas Atama Jaya Yogyakarta. Hal, 8.











buah yang belum tampak atau jual beli anak hewan yang masih di dalam kandungan. Secara umum dalil yang digunakan sebagaimana diriwayatkan oleh Imam Bukhori dan Muslim bahwa rosululloh SAW melarang jual beli buah yang belum tampak hasilnya. Kedua; Harta harus kuat, tetap, dan bernilai, benda yang mungkin dimanfaatkan dan disimpan. Ketiga: benda tersebut harus milik sendiri. Keempat; dapat diserahkan.

- 2) Menurut Mazdhab Maliki, Syarat Ma'qud'alah keduanya (ba'i dan mustari) merupakan pemilik barang atau yang dijadikan wali.
- 3) Menurut Mazdhab Syafi'i, Syarat Ma'qud'alah harus suci, bermanfaat, dapat diserahkan, barang milik sendiri atau menjadi wakil orang lain, dan jelas (diketahui oleh kedua orang yang melakukan akad).
- 4) Menurut Mazdhab Hambali, Ma'qud'alah itu harus berupa harta, milik penjual secara sempurna, barang bisa diserahkan ketika akad, barang diketahui oleh penjual dan pembeli, harga Ma'qud'alah diketahui oleh kedua belah pihak akad, dan terhindar dari unsur-unsur yang menjadikan akad tidak sah, seperti riba.

Perusahaan Afrakids memproduksi kaos anak muslim dengan menerapkan strategi *Niche Marketing* untuk memasarkan produk. Dengan terdapat gambar-gambar lucu dan *full colour* akan menarik minat anak-anak maupun orangtua yang sebagai target pasar utama di perusahaan

